

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le lundi 21 octobre 2024

RECONQUÊTE LOIRE-ATLANTIQUE DÉNONCE UNE EXTRÊME GAUCHE NO BORDER À TOUS LES NIVEAUX!

Le député LFI Andy Kerbrat, chef de file des LFI de Loire-Atlantique et député de la deuxième circonscription de Nantes aurait été interpellé, en flagrant délit jeudi 17 octobre 2024 à Paris pour avoir acheté de la drogue dure selon le média Frontières, le journal Valeurs Actuelles, Actu.fr ainsi que le JDD.

On ne peut que s'interroger sur le double langage de ce monsieur qui encourageait en 2024 sur X le démantèlement des trafics de drogues dans le centre de Nantes et qui demandait il y a peu, à l'assemblée nationale, la création d'une commission sur l'efficacité réelle de l'opération "places nettes XXL". Les français en ont assez des politiciens hypocrites !

L'Etat de droit est pour tout le monde. Espérons que celui-ci ne faiblira pas!

Les Insoumis sont-ils au-dessus des lois ? En tous cas rien ne semblent les arrêter. Le parquet de Paris a confirmé que le député est poursuivi pour usage de stupéfiants et qu'il devra répondre à une ordonnance pénale, une procédure simplifiée permettant un jugement rapide sans audience publique.

Tiens, tiens pour le coup on ne veut pas de publicité.

LAURENT CHOMARD
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA LOIRE-ATLANTIQUE